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Abstract (en)
The device has a clamping screw (24) accessible from a front side and including an operating end (26) and a clamping end (30) opposite to the
operating end. A clamping area (20) is limited over a bar (17) of a clamping body (12) and is formed in the clamping body. A connecting sleeve (38)
is mounted with an insertion opening (46) for retaining a connecting rim of a bus bar (48) outside of the clamping area in the bar of the clamping
body.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Anschlussklemme (10) für den Einbau in den Klemmenaufnahmeraum eines Installationsschaltgerätes, mit einer ein
Betätigungsende (26) und ein diesem gegenüberliegendes Klemmende (30) aufweisenden Klemmschraube (24), und mit einem Klemmenkörper
(12), in dem ein durch einen Steg (17) des Klemmenkörpers (12) begrenzter Klemmraum (20), in dem eine Sammelschiene (48) und/oder ein
Anschlussleiter (34) mittels der Klemmschraube (24) gegen eine Stromschiene (36) drückbar ist, gebildet ist. Außerhalb des Klemmraumes (20) ist
an dem Steg (17) des Klemmenkörpers (12) eine Steckmuffe (38) mit einer zwischen zwei Schenkeln (42,44) gebildeten Einstecköffnung (46) zur
Aufnahme einer Anschlußfahne einer Sammelschiene (48) befestigt.
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